



もみじ葉



高西HP QRコード

あたたかい気持ちになりました 六年生を送る会



二月二十一日、六年生を送る会が開催されました。これまで高来西小学校のリーダーとして活動してきた六年生への感謝の気持ちを伝える会です。特に、卒業式に出席しない一年生から四年生にとっては特別な会になりました。

ここ数週間、校内を回っているどの学年も教室や体育館、音楽室で送る会の出し物の練習をする姿が見られました。その姿は、「六年生に言んでもらいたい！」という強い気持ちが伝わってくるものでした。気持ちは見えるものではなく、伝えることも難しいものですが、練習する姿、本番での真剣な表情に、在校生の「ありがとう」や「がんばって」という気持ちがあつたことが詰まっています。よく分かり、心がほっこりと温かくなりました。これも、高来西小のため、六年生が頑張ってきたからです。六年生のみなさんありがとう。そして、心を込めて送り出そうと頑張った一年生から五年生のみなさんありがとう。

さて、送る会以外にも、卒業までのカウントダウンカレンダーを作ったり、会の装飾を作ったりすることが代表委員会で決められ実行されました。やってみようという気持ちと行動力が子どもたちに育っていることがよく分かります。

後は卒業式、六年生のみなさん、在校生の思いを大切に、よい卒業式をつくり上げましょう。

5年生 4年生 3年生 2年生 1年生



迫力あるルパン三世のテーマの演奏だけでなく、なんとルパンと銭形警部も登場。6年生の思い出のスライドショーもあって、見ごたえのある出し物でした。準備が一番忙しかった5年生です。本当にありがとう。



4年生は、群読を披露しました。金子みすゞや北原白秋の詩をいろんな表現技法を使って発表しました。「おまつり」という詩で繰り返す「わっしょい」の掛け声は、6年生へ向けて「がんばれ」と言っているようでした。



3年生もダンスを披露しました。おしゃれな音楽に合わせた、とてもカッコいいダンスでした。体系移動もあり難しかったことでしょう。なんとこのダンス、子ども同士で教え合って完成させたそうです。すごいです。



オープニングを飾ったのは2年生です。何度も練習したのでしょうか。みんなが同じ動きをするのではなく、グループごとに動きを変えて、とてもカッコいいダンスでした。息もぴったりで感心しました。



有名人に扮した1年生が頑張ってカブを抜こうとしても、なかなか抜けません。でも、助っ人の6年生の団長さんの力を借りて抜くことができました。歌と演奏もあり、みんながニコニコとなるかわい出し物でした。



二月二十七日、予定されていたフラワーパークの植樹会が湯江小学校と合同で行われました。お世話いただいたのは「拓生会」のみなさんです。風がとても強くて寒かったのですが、子どもたちは元気に、桜とツツジの木を植樹しました。子どもたちは、身近な「ものごと・人」の中で成長していきます。その中でも、特に「人」の影響が大きいものだと考えます。地域のことを大切に思い、よりよくしたいと行動する大人の姿を間近に見ることは、一緒に活動することは子どもたちにとっては、故郷を思うなよりの学習になりました。

また、植樹の活動は学校ごとの班で行ったのですが、一休みするときは、湯江小の子どもたちと親しく交わる姿が見られました。これも育成会が開いてくれたごとの城、自然の家での交流会のおかげです。中学校でもすぐに親しくなることでしょうね。

★百年杉★
くたかにし応援団